

Fecha	Sección	Página
27.05.2009	Opinión	4

CLASE POLÍTICA

Detenciones en Michoacán MIGUEL ÁNGEL RIVERA

ueremos que en todos los casos se respete la Constitución, porque no han dejado de estar vigentes las garantías", dijo el gobernador de Michoacán, Leonel Godoy Rangel, en declaración luego de la captura de casi 30 funcionarios públicos en su estado.

No se trata de defender a ninguno de los aprehendidos, pero es necesario conocer si sus capturas se hicieron conforme a derecho. De lo contrario, pronto estarán libres y a salvo de ser perseguidos nuevamente por los mismos delitos.

Por ejemplo, queda la duda si, conforme a la Constitución de Michoacán, no debió procederse primero al desafuero de los presidentes municipales.

LA COSECHA

La Suprema Corte de Justicia (SCJN) dictaminó que sólo el IFE puede imponer sanciones a servidores públicos federales por la difusión de propaganda gubernamental durante periodos electorales, mientras que los institutos electorales de los estados se limitarán a documentar esa actividad y denunciarla ante el IFE, con lo cual se definen los límites de las atribuciones entre autoridades locales y federales...

El gobierno del estado de México puso en marcha siete medidas tendientes a reactivar la economía y proteger a las personas que han perdido su empleo en los últimos meses como consecuencia de la crisis, anunció el gobernador Enrique Peña Nieto. Entre las acciones está la creación de un fondo de 200 millones de pesos para subsidiar con 2 mil

pesos mensuales a los desempleados, así como una reducción a los patrones, por 12 meses, del 100 por ciento del impuesto sobre nómina, para todos los nuevos trabajos generados entre mayo y diciembre del año en curso. El plazo se ampliará hasta tres años de crearse puestos para adultos mayores y recién egresados de instituciones educativas...

Apoyo a las familias más pobres con alimentación, servicios médicos, estancias infantiles y de la tercera edad, así como empleos, entre otras acciones, propone el candidato del PAN a jefe de la delegación Coyoacán, Obdulio Ávila Mayo. Destacó que los programas sociales son de gobierno y no de partido, "como algunos funcionarios del PRD quieren verlo"...

La recesión mundial ha hecho evidente un agotamiento del modelo de desarrollo seguido en México y ha destacado la necesidad de revalorar el papel que debe jugar el Estado como rector de la economía para asegurar el desarrollo social, aseguró el presidente de la Fundación Colosio del PRI, Francisco Rojas Gutiérrez...

La sección del Sindicato Nacional de Trabajadores al Servicio de la Salud hizo un reconocimiento al gobierno de Chiapas por sus acciones frente la contingencia por la influenza, las cuales permitieron contener de manera efectiva la expansión de la enfermedad, dijo el representante de la comisión nacional mixta de seguridad, Víctor Hugo Zavaleta Ruiz. A su vez, el gobernador Juan Sabines Guerrero agradeció la labor de los trabajadores del sector salud...

riverapaz@prodigy.net.mx



Página 1 de 1 \$ 25132.49 Tam: 196 cm2 AMIRALRIOS